

Franckesche Stiftungen zu Halle

Diatyposis Amoris Christi Patientis In Genvs Hvmanvm

Müller, Johann David

Helmstadii, Anno MDCCIX.

VD18 90820703

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-202570](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-202570)

91. 77 78

DIATYPOSIS
AMORIS CHRISTI PATIENTIS
IN
GENVS HVMANVM

EXAMINI VERNALI ET ACTVI VALEDICTORIO
PRÆMISSA,

ad quem

*SVMME VENERABILEM DN. ABBATEM, PRI-
OREM ET SUPERINTENDENTEM, CONVEN-
TVM, NEC NON ALIOS, QVI PROPE APVDQVE NOS
VERSANTVR, ERVDITOS ET PIOS VIROS*

*observantissime, officiosissime & humanissime
invitat,*

JOHANN DAVID MÜLLER,
Lycei Mariæ - Vallensis Rector.

Nec modus & requies, nisi mors, reperitur amoris.

HELMSTADII,

Typis HENRICI HESSII.
ANNO MDCCIX.

534

DIATYPOSIS
AMORIS CHRISTI PATIENTIS
IN
GENIVS HUMANVM

EXAMINI VERNALI ET ACTUI VALEDICTORIO
PROMISSA

ad quem

SUMMA VENERABILEM DN. ARBATEM
OREM ET SPERIMENTENTEM CONFER
JVM. NEC NON ALIOS, QUI PROPE APPROP
VERSANTUR, ERUDITOS ET PIOS VIROS
oblationibus, officiis & humanis
instit.

JOHANN DAVID MÜLLER
Lycei Mariae-Vallensis Rector.

Ne modus & repetitio, nisi mors, repetitur moris.

HELMSTADT.
Typis HENRICI HESSII.
ANNO MDCCLX.